

PROVINCIA | Sucesos

## Cinco jóvenes heridos tras volcar su coche en la salida de la A-45 en Lucena

Los ocupantes del vehículo fueron trasladados al hospital Infanta Margarita de Cabra

**Redacción**

Miércoles 18 de abril de 2012 - 18:59



Un total de cinco jóvenes, con edades comprendidas entre los 20 y los 30 años, han resultado con heridas varias en la tarde de este martes 17 de abril tras volcar el vehículo en el que viajaban después de salirse de la vía en la A-45, en la salida de Lucena.

Según fuentes del Servicio Coordinado de Emergencias del 112 en Andalucía, sobre las 16,55 horas recibieron la alerta del accidente de tráfico registrado en el kilómetro 62 de la autovía A-45 Córdoba-Málaga, por causas que se desconocen y que se están

investigando.

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron agentes sanitarios y de la Guardia Civil junto a efectivos del parque comarcal de bomberos Lucena-Cabra, que rescataron a uno de los jóvenes heridos y que junto con los otros cuatro, fueron trasladados al hospital Infanta Margarita de Cabra.